
In der Post-Journalismus-Ära
Ich  wollte  gerade  genau  das  schreiben,  was  Fefe  schon
geschrieben  hat.  „Das  ehemalige  Nachrichtenmagazin  ist
endgültig in der Post-Journalismus-Ära angekommen.“
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